

LISTE MANNERSDORF INFORMIERT

AUSGABE 12/2023

PERSONELLES RÜCKTRITT AUS DEM STADTRAT

Nach 14 Jahren als Mitglied des Stadtrates der Stadtgemeinde Mannersdorf gibt Johann Kopf seinen Rücktritt bekannt.

Seite 2

NEUWAHL BÜRGERMEISTER GRÜNDE WARUM DIE LIM KEINEN BÜRGERMEISTER- KANDIDATEN/KANDIDATIN STELLTE

Aktuell besteht zwischen SPÖ und ÖVP eine Koalition, somit ist das Verhältnis an Stimmen im Gemeinderat unverändert. *Seite 4*



DIE LISTE MANNERSDORF

wünscht Ihnen und Ihren Angehörigen ein besinnliches Weihnachtsfest und viel Glück im neuen Jahr!

PERSONELLES

RÜCKTRITT AUS DEM STADTRAT



Stadtrat für
Kunst, Sport & Kultur
Johann Kopf

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Nach 14 Jahren als Mitglied des Stadtrates der Stadtgemeinde Mannersdorf habe ich mich dazu entschlossen, diese Aufgabe in neue und vor allem jüngere Hände zu legen. LIM-Mandatarin MARION PITSCHMANN wird in Zukunft die Agenden der Kultur übernehmen und als Kulturstadträtin agieren. Sie wird gutes Bestehendes mitnehmen und Neues beginnen.

Ich kann von 2010 bis 2015 auf fünf sehr interessante und lehrreiche Jahre als Stadtrat für Infrastruktur zurückblicken. Diese Zeit war geprägt von Starkregenereignissen, die zu überfluteten Kellern und Häusern und großen Problemen führten.

Durch unterschiedlichste Maßnahmen in Zusammenarbeit mit Ziviltechnikern, Bauhofmitarbeitern und vor allem den betroffenen Haus- bzw. Wohnungsbesitzern konnte die Situation entschärft werden.

Die Umstellung der Straßenbeleuchtung auf moderne LED-Lampen (Halterzeile, Fleischgasse, Werksiedlung und einige weitere kleinere Straßenzüge) fällt ebenso in diesen Zeitraum.

Als großes Straßenprojekt möchte ich die Sanierung der Halterzeile anführen, die wir gemeinsam mit der Straßenbauabteilung des Landes NÖ im vorgesehenen Budgetrahmen umsetzen konnten.

Nach den Gemeinderatswahlen 2015 wanderte das Infrastrukturresort an den politischen Mitbewerber und der LIM wurde das Kulturreisort übertragen, womit meine Zeit als Kulturstadtrat begann. Ich hatte 9 Jahre lang die Freude und die Ehre, mit den unterschiedlichsten Menschen zu arbeiten. Wir haben uns an einen Tisch gesetzt, die Kräfte gebündelt und als KULTURPARTNER das MANNERSDORFER THEMENJAHR aus der Taufe gehoben.

“

Der Erfolg gab uns recht und die Stadtgemeinde wurde 2018 als „KULTURFREUNDLICHSTE STADT“ des Bezirks ausgezeichnet. Nur durch die Zusammenarbeit und die Kreativität der Museen und Vereine war dieser Erfolg möglich.

2020 führte der Zufall Regie und ich lernte Frau Sylvia Haider kennen. Mittlerweile haben wir zusammen drei erfolgreiche Jahre des KULTURSOMMER MANNERSDORF absolviert. Intendantin Sylvia Haider hat als ehemaliges Mitglied des Burgtheaters und als Filmschauspielerin die guten Kontakte, um auch bekannte Künstler nach Mannersdorf zu bringen. Man kann somit im wunderbaren Ambiente des Klosters St. Anna Kultur genießen, ohne Aufwand, gleich vor unserer Haustüre.

Die Finanzierung all dieser kulturellen Veranstaltungen wurde immer innerhalb des vereinbarten Budgets umgesetzt. Dafür ein großes Dankeschön an alle Beteiligten! Ebenso möchte ich mich bei allen helfenden Hände bei der Umsetzung aller Veranstaltungen sehr herzlich bedanken – ohne

ein gemeinsames Miteinander wäre vieles nicht möglich gewesen.



Zukünftig verbleibe ich in der Rolle als Gemeinderat und Fraktionssprecher für die LISTE MANNERSDORF.

Ich weiß, dass MARION PITSCHMANN die Aufgaben als Kulturstadträtin bestens erfüllen wird und wünsche ihr ebenfalls so schöne kulturelle Jahre, wie ich sie erleben durfte.

Mit freundlichen Grüßen

Johann Kopf

EINTRITT IN DEN STADTRAT



Stadträtin für
Kunst, Sport & Kultur
**Marion
Pitschmann**

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Ich freue mich Ihnen offiziell mitzuteilen, dass ich ab sofort die Rolle als Stadträtin für das Resort Kunst, Sport und Kultur der Stadtgemeinde Mannersdorf übernehmen darf.

Bereits seit 2010 bin ich Gemeinderätin der Liste Mannersdorf. Bisher war ich in den Kommissionen Finanzen, Soziales, Bildung, im Ausschuss der

Niederösterreichischen Mittelschule und als Jugendgemeinderätin tätig.

Die Kommission Kunst, Sport und Kultur ist somit eine neue Herausforderung in jeder Beziehung. Sowohl das Amt der Stadträtin als auch der neue Aufgabenbereich bringen neue Themen und auch mehr Entscheidungen in der täglichen Gemeindearbeit mit sich.

Das kulturelle Angebot in unserer Gemeinde ist dank meines Vorgängers Johann Kopf, der Initiative zahlreicher Vereine und auch vieler Privatpersonen sehr vielfältig. Speziell zwei Institutionen im Mannersdorfer Kulturleben, der KULTURSOMMER MANNERSDORF und das MANNERSDORFER THEMENJAHR, werden von vielen Kulturbesessenen bereits sehr gut angenommen. Dies weiter zu führen und die Umsetzung der einen oder anderen Idee, die ich bereits mit mir herumtrage, wird ein großer Teil der neuen Tätigkeit sein.

Es heißt Verantwortung zu übernehmen und für unsere Gemeinde die richtigen Entscheidungen zu treffen. Darauf freue ich mich.

“

Als ehemalige Jugendgemeinderätin möchte ich die gute Zusammenarbeit mit unserer Jugend und auch dem Jugendzentrum natürlich beibehalten, um hier gemeinsam mit der Jugend neue Möglichkeiten bezüglich Kultur und Sport zu erarbeiten, zu diskutieren und umzusetzen.

RÜCKTRITT AUS DEM GEMEINDERAT



Gemeinderat
Umwelt
**Michael
Kopf**

Aus privaten Gründen hat Michael seinen Rücktritt mit Jahresende bekanntgegeben, die Liste Mannersdorf bedankt sich für seine wertvolle Mitarbeit in den letzten Jahren.

Als Nachfolger rückt Lukas Lamprecht nach und übernimmt die Agenden von Michael Kopf.

EINTRITT IN DEN GEMEINDERAT



Gemeinderat
Umwelt
**Lukas
Lamprecht**

Ich gehe in den Gemeinderat, weil ich daran glaube, dass Politik etwas verändern kann und soll. Auch beruflich befasse ich mich mit Angelegenheiten des Arbeitnehmer- und Umweltschutzes. Deshalb freue ich mich, den Gemeinderat im Umweltresort zu unterstützen und dort eure Interessen zu vertreten.

NEUWAHL DES BÜRGER- MEISTERS

GRÜNDE WARUM DIE LIM KEINEN BÜRGERMEISTERKANDIDATEN / KANDIDATIN STELLTE:

Aktuell besteht zwischen SPÖ und ÖVP eine Koalition, somit ist das Verhältnis an Stimmen im Gemeinderat unverändert:

SPÖ/ÖVP

13 STIMMEN

LIM

9 STIMMEN

FPÖ

1 STIMME

Das bedeutet, dass die LIM keine Mehrheit bei Abstimmungen, Beschlüssen oder Wahlen innerhalb des Gemeinderates besitzt. Außerdem sind wir als LISTE MANNERSDORF der Meinung, dass ein Jahr bis zur nächsten Gemeinderatswahl 2025 zu kurz ist, um echte Reformen umzusetzen.



@listemannersdorf



listemannersdorf.at



lim@listemannersdorf.at